

El alcalde de Adra, Manuel Cortés y el Hermano Mayor de San Marcos, Luis Bogas, han dado a conocer hoy la programación prevista para conmemorar esta festividad entre el 25 de abril y el 3 de mayo. Se trata de una de las más tradicionales y relevantes del municipio abderitano, declarada Fiesta de Interés Turístico de Andalucía.

A la presentación, que ha tenido lugar en la Casa Hermandad de San Marcos, han asistido también la pregonera de San Marcos 2016, la diputada provincial de Promoción Económica y portavoz del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López, así como la concejal de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández, el concejal de Agricultura, Francisco López y varios componentes de la Junta Directiva de la Hermandad de San Marcos.

El alcalde ha expresado su "firme compromiso con la promoción de la festividad de San Marcos", asegurando que "Ayuntamiento y Hermandad vamos a seguir estrechando lazos de colaboración para potenciarla en el exterior como un reclamo turístico más de nuestro municipio". Además, ha invitado a los abderitanos y abderitanas a "volcarse un año más en la celebración de esta fiesta".

En esta línea, ha destacado la "intensa programación diseñada para celebrar esta festividad que cumple 262 años de historia y que consigue movilizar tanto a abderitanos y abderitanas como a numerosos visitantes de todos los puntos de la provincia".

Por su parte, el Hermano Mayor de San Marcos, Luis Bogas, ha agradecido la colaboración prestada por el Consistorio a la hora de organizar los diferentes actos recogidos en la programación. Asimismo, ha pedido la "participación de los abderitanos y abderitanas en los actos previstos durante los días de celebración".

## Programa de actividades

Entre las actividades previstas se cabe señalar la celebración, el domingo 24 de abril, de la

procesión claustral, a partir de las 19:45 horas, seguida de la Santa Misa y la bendición de pan, roscas y harina para la elaboración de los tradicionales buñuelos de San Marcos. También tendrá lugar la imposición de medallas a los nuevos hermanos.

El pregón de San Marcos tendrá lugar a las 20:45 horas. Este año correrá a cargo de la diputada provincial y portavoz del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, quien será presentada por la parlamentaria andaluza Carmen Crespo.

López Zapata ha agradecido el ofrecimiento realizado por la Hermandad de San Marcos para pregonar esta fiesta "importante para Adra que he vivido desde niña con fervor y a la que me siento muy unida como abderitana".

Tras el pregón, tendrá lugar la verbena en la Plaza de San Marcos, que contará con diferentes actuaciones musicales y donde también se impondrán las bandas a la Reina y Damas de San Marcos 2016.

El lunes 25, día grande de las fiestas, los actos comenzarán a las 7:00 horas de la mañana, con el toque de diana a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores Sagrado Corazón de Adra que discurrirá por el tradicional recorrido de la Estación de San Marcos. A las 8:00 horas se distribuirán las rosquillas bendecidas de San Marcos y, a continuación, se celebrará la Santa Misa en la Iglesia de la Inmaculada Concepción y posterior procesión.

Igualmente, se celebrará la tradicional romería de San Marcos, desde la Rambla de las Cruces hasta la Ermita de San Sebastián. La romería es una de las actividades más emblemáticas del día 25 y contará con la participación de un centenar de equinos aproximadamente.

Posteriormente, sobre las 13:30 horas, los abderitanos y abderitanas se darán cita en la Plaza de San Marcos para degustar las tradicionales migas o arroz acompañados por vino de la tierra y para disfrutar de las actuaciones musicales previstas.

Las actividades se sucederán durante los días de celebración del novenario. Y es que, como es costumbre, los abderitanos recorrerán la Estación de San Marcos durante nueve días, cada uno de los días dedicado a una causa o colectivo. En el recorrido se podrán degustar los típicos buñuelos de San Marcos.

Durante estos días se celebrarán también visitas de los colegios del municipio a la Casa Hermandad y los alumnos y alumnas realizarán el recorrido de la Estación de San Marcos. Con ello, se pretende seguir fomentando esta fiesta entre las nuevas generaciones de abderitanos y abderitanas.

El viernes 29 de abril tendrá lugar el III Concurso de Cante por Fandangos en el Salón Municipal a partir de las 21:00 horas, donde también actuará la Escuela Municipal de Baile y Danza Zambra, bajo la dirección y docencia de Rocío Bogas, así como la actuación de 'El Niño Gloria', ganador de este concurso en la pasada edición.

Por último, y para poner el broche a las fiestas, el 22 de mayo, la Hermandad de San Marcos y

la Peña Amigos del Caballo, organizarán una gran romería que iniciará su recorrido en el Pago del Lugar a partir de las 11:00 horas y llegará hasta la barriada de La Alquería en torno a las 14:00 horas, donde los participantes podrán degustar una paella.